



Rentrée

publié le 01/09/2016

Les élèves sont tous rentrés ce matin, les 6èmes ayant précédé les autres niveaux d'une 1/2 heure. Leurs parents ont été accueillis par **M Pommier** qui a présenté les attendus du collège et la réforme.



L'après-midi, la Rectrice, Mme **Bisagny-Faure** a choisi Coulonges pour faire la rentrée dans le second degré-1er cycle et voir les premiers pas de la réforme du collège. Accompagnée du DASEN, M **Picaud**, du Président du Conseil départemental, M **Favreau**, de Mme la Députée **G Gaillard** ainsi que d'autres élus et personnes de leurs administrations, elle a pu apprécier les nouveaux locaux.



Après une présentation théorique par M Pommier de ce qui se mettait en place dans le cadre de la réforme, ils ont assisté à une présentation d'un **EPI** devant une classe de 5ème par **E Bonneau**, professeur de SVT.

